

CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil de Ley **"Reforma Educacional: incluyendo la construcción de ambientes educativos"**, presentada por el Equipo Delibera **"Educadores"**, conformado por tres estudiantes de Cuarto Medio H y una estudiante de Tercero Medio A, del **Liceo Abate Molina** de Talca, Región del Maule.

La mayoría de los estudios sobre educación, apuntan a que los factores anteriores son solo una parte del problema de calidad educativa, pues pretender que la disminución de estudiantes por sala o profesor va a solucionar una disyuntiva tan polémica es no considerar la participación de los distintos actores de la educación. Por eso nuestra propuesta no solo apunta a ello, sino que plantea la necesidad de cambios metodológicos en los diseños educativos y la modificación de los espacios que componen los procesos de enseñanza-aprendizaje. Con respecto a ello, cabe mencionar que la distribución y diseño de las salas de clases se mantiene desde los inicios de los modelos educativos de nuestro país, para lo cual podemos observar los primeros establecimientos educativos como el Instituto Nacional y el Liceo Abate Molina que a través de registro fotográfico demuestran la mantención de la estructura de aula que se basa en el modelo de clases pasivas.



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, Mayo de 2019.